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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「我らの正業」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長
  会長報告  　鴻田会長
　本日より石塚副幹
事が復帰しました。
ほぼ２週間の入院生
活。副幹事をやって
いたがゆえに、メン
バー不足の野球に駆
り出され骨折そして
入院。ご家族にも大
変申し訳ないです。
もう二度と野球には
誘えないねと長谷幹
事と話しています。
ただ、復帰して頂く
と心強く、うれしい限りです。あと半年ちょっとです。
よろしくお願いします。
　さて、先週のガバナー公式訪問におきましては、会
員皆さんのご協力により無事終了することができまし
た。ありがとうございました。
　先週はその後、水曜日にグローバル補助金に関する
会議、木曜日会長幹事会、土曜日に地区補助金管理セ
ミナー等がありました。グローバル補助金等に関する
事項は、この後山田財団委員長からお話があると思い
ますのでそちらに譲ります。
　私のほうからは会長報告として、木曜日に行われた
会長幹事会及び金曜日に行われたローターアクト委員
会に関する報告をさせて頂きます。
　まず会長幹事会ですが、会長幹事会とは、その名の
通り前橋市内第一分区６クラブの会長幹事とガバナー
補佐が集まり意見交換等をする会議で、年に６回、奇
数月に各クラブ持ち回りで開催します。今回は３回目
で東クラブの主幹で行われました。
　今回の会長幹事会では、当クラブから来週の学校
フェスタ協力のお願いをし、東クラブからは25日の
ＩＭへの協力依頼、西クラブからは来年１月27日の
６クラブ合同新年会の話がありました。合同新年会は
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2016.11.15（火）
第 3017 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…瀬戸口節義

ご存知の通り次年度の役員を紹介する会でもあります。
もう次年度の話しができる時期になったのか、会長幹
事会はそのことだけで大変盛り上がりました。
　次に前橋ローターアクトクラブのお話しです。私と
長谷幹事、廣田青少年担当理事、遠山昌子ローターア
クト委員会委員長、前橋ロータリークラブ会長の青木
君と、退会されたのですが前ローターアクト委員会委
員長の佐藤さんにもご出席頂き会議の場を設けました。
現在のローターアクトのメンバーは９名と人数的には
いるのですが、その活動状況は大変なものがあります。
メンバーの皆さんの活動状況が思わしくなく、実際の
ところ例会すら開けない状況です。ローターアクトの
例会には前期後期と2回当クラブ会長幹事の公式訪問
というのがあります。当然まだ行っておりません。こ
のような状況をすぐに打開するのは不可能ですが、そ
の可能性を探るべくミーティングを行ったというわけ
です。会員の皆さんにはそのような状況をご認識いた
だき少しでもご協力頂けたらと思います。
  会長の時間  　鴻田会長
　最近新聞紙上ではトランプ大統領一色ですが、その
他でひっそりとですが税金の話しが上がっていると思
いませんか？
　そこで今日は久しぶりに税金の話しをしたいと思い
ます。
　翌年度以降に実施する増税や減税、新税の導入と
いった税制改正の内容をまとめた文書「税制改革大綱」
が毎年12月上旬に発表されます。平成28年度税制改
革大綱は昨年の12月16日に発表されました。「平成28
年度税制改正の基本的な考え方」「平成28年度税制改
正の具体的な内容」「検討事項」の３部からなり、Ａ
４版125ページにも及ぶものです。その後閣議決定、
年が明けて税制改正法案を国会に提出し、３月ごろ成
立。４月以降実施という道筋です。
　よく納税者の方から質問されるのですが、いま議論
されている話しは、今回の年末調整及び来年３月の確
定申告から適用になるわけではないというのが大前提
です。
　今回の税制改革案は安倍政権の進めるいわゆる「働
き方改革」に向け、女性の就労拡大・社会進出を阻害
しているとしてすこぶる評判の悪い「配偶者控除」、



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

長年の懸案になっていたこの「配偶者控除」の抜本的
見直し論が当初の目玉でした。「夫婦控除」という耳
慣れない用語も出てきました。
　給与所得を前提としますと年収103万円以下の場合
に、世帯主の所得から38万円を控除し、世帯主の納
税額を小さくする仕組み。これが配偶者控除です。収
入の少ない高齢者や子供を養う世帯主には扶養控除が
存在します。同額の38万円。収入の少ない配偶者控
除を廃止する一方、扶養控除を残すのは公平性の観点
からどうでしょうか？さりとて配偶者控除の廃止を訴
える方々に「何も無し」とも言えず、妥協案としてパー
ト主婦への減税枠の拡大というところに落ち着きそう
です。
　さらにもう一つ。一定額以上の所得のある人には配
偶者控除は不可、という案もあります。高額所得者が
多い皆さんにはこのことのほうが影響が多いかもしれ
ません。
  幹事報告  　長谷幹事
１．次回の例会は、まえ

ばし学校フェスタと
なります。12時点鐘
で開催場所は元気プ
ラザで行います。例
会終了後、まえばし
学校フェスタの開会
セレモニーが前橋市
長出席のもと開催さ
れますので会員の皆
さんの出席をお願いします。また、22日火曜日
の例会は、まえばし学校フェスタへ振替えのた
め休会となります。

２．再来週の例会は29日火曜日開催で銅版画家の山
本容子さんの卓話となります。場所は群馬ロイ
ヤルホテルとなりますので、間違いないようお
願いします。

３．先週の例会で会葬御礼のご挨拶いただきました
南繁芳会員よりメモリアルコントリビュータに
ご寄付をいただきましたのでご報告いたします。

  副幹事報告  　石塚副幹事
前橋西ＲＣ、安中ＲＣ、富岡中央ＲＣ、富岡かぶらＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：115名

　　{ 出席者　69名
欠席者　46名

本日出席率：61.06％
　　　前々回訂正：75.22％

  ニコニコBOX報告  
■山田�　邦子…本日はロータリー財団の卓話をさせて

いただきます。
■鴻田�　　敦、長谷　浩克…石塚副幹事の退院・復帰

をお喜び致します。今後ともよろしく
■山田�　浩史…石塚副幹事の早期復帰をお祝いして。
■石塚�　春彦…この度は、関係者の皆さまに大変ご迷

惑をおかけしました。本日より出席させていた
だきます。山田前幹事へ　今までいろいろ言っ
てすみませんでした。これからは言われる役は
引き継ぎます。当分呼びかける時は、左の肩で

お願いします。なお、
司会進行は何事もな
かったかのように進
めさせていただきま
す。

■高玉�　真光…「ほゝえみ
ながら　20号」の発
刊を記念してお祝い
申し上げます。地域
公民館の健康講座のテキストとしては多くの市
民から喜ばれています。有難うございます。

■西川�　定男…訳あって、田中仁さんのＧＩＡに参加
してしまいました。今日の上毛新聞に出てしま
い、はずかしさでいっぱいです。穴があったら
入りたいです。

■都丸�　和俊…結婚記念日のお花ありがとうございま
す。妻が「今日だったっけ…」とポツリ。34
年前の感動はどこへ行ったのでしょう？

■岡部�　幹雄…結婚記念日にお花を頂きました。自分
は覚えておりましたが、家内は忘れていたよう
です。逆だったらと思うと恐ろしいです。

  委員会連絡  　小林理事

  連絡  　藤野委員

  委員長卓話  　
ロータリー財団委員会
山田邦子委員長


